

**СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ**

**АБАКАРОВА**

Зарина  
Гаджиевна

*магистрант 1 курса, направление «Экономика», профиль «Финансовый аналитик» ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет» Россия, e-mail: [abakarova.zarina@inbox.ru](mailto:abakarova.zarina@inbox.ru)*

**АБИДОВ**

Магомед  
Хабибович

*д.э.н., профессор, ведущий научный сотрудник НИИ «Управление, экономика, политика и социология», ФГАОУ ВО «Дагестанский государственный университет народного хозяйства», e-mail: [abidov73@yandex.ru](mailto:abidov73@yandex.ru)*

**АРСЛАНОВ**

Шамиль  
Джавадович

*к.э.н., доцент, старший научный сотрудник Института социально-экономических исследований ДФИЦ РАН, e-mail: [ars\\_dgu@mail.ru](mailto:ars_dgu@mail.ru)*

**АРУТЮНЯН**

Давид  
Владимирович

*д.э.н., экономист Института Экономики имени М. Котаняна Национальная академия наук Республики Армения e-mail: [info@economics.sci.am](mailto:info@economics.sci.am)*

**АЛИБИЙ**

Федор  
Михайлович

*д. э. н., профессор кафедры «Управление», Кабардино-Балкарский ГАУ им. В. М. Кокова, Россия, г. Нальчик, e-mail: [r3bizengin@mail.ru](mailto:r3bizengin@mail.ru)*

**БАГАЙНИКОВ**

Михаил  
Логинович

*к.э.н., доцент кафедры математических методов и цифровых технологий ФГБОУ ВО «Байкальский государственный университет» г. Иркутск, Россия, e-mail: [koterik@mail.ru](mailto:koterik@mail.ru)*

**БАГОМЕДОВ**

Магомед  
Алиевич

*к.э.н., ведущий научный сотрудник Института социально-экономических исследований ДФИЦ РАН, e-mail: [bagron18@yandex.ru](mailto:bagron18@yandex.ru)*

**БАККУЕВ**

Эльдар  
Сафарович

*д. э. н., профессор, зав. кафедрой «Управление», Кабардино-Балкарский ГАУ им. В. М. Кокова, Россия, г. Нальчик, e-mail: [bakkuev@mail.ru](mailto:bakkuev@mail.ru)*

**БОГУЦКИЙ**

Василий  
Сергеевич

*аспирант НИИЭОАПК ЦЧР - филиал ФГБНУ «Воронежский ФАНЦ им. В.В. Докучаева», г. Воронеж, Россия, e-mail: [bogu0002@yandex.ru](mailto:bogu0002@yandex.ru)*

**БОРИСОВА**

Людмила  
Александровна

*к.э.н., доцент, старший научный сотрудник НИИ «Управление, экономика, политика и социология», ФГАОУ ВО «Дагестанский государственный университет народного хозяйства», e-mail: [ludmila\\_753@mail.ru](mailto:ludmila_753@mail.ru)*

- ВЛАДИМИРОВА** Дарья Борисовна к.физ.-мат.н., доцент, Пермский Национальный Исследовательский Политехнический Университет г. Пермь, Россия,  
e-mail: [da0807@mail.ru](mailto:da0807@mail.ru)
- ВОЛОВИК** Светлана Владимировна бакалавр, ФГБОУ ВО Кубанский ГАУ, Россия, г.Краснодар  
e-mail: [svetikvol03@mail.ru](mailto:svetikvol03@mail.ru)
- ГАСАНОВ** Гасан Атабабаевич к.э.н., ведущий научный сотрудник Института экономики НАН Азербайджана,  
e-mail: [ms.economi@mail.ru](mailto:ms.economi@mail.ru)
- ГАСАНОВ** Тофик Атабабаевич к.э.н., доцент ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный аграрный университет имени Джамбулатова М.М.»  
e-mail: [ms.economi@mail.ru](mailto:ms.economi@mail.ru)
- ГАЗАЕВА** Мадина Шараповна к. э. н., доцент кафедры «Управление», Кабардино-Балкарский ГАУ им. В. М. Кокова, Россия, г. Нальчик,  
e-mail: [mtramova@yahoo.com](mailto:mtramova@yahoo.com)
- ГИМАДИЕВА** Лилия Шарифзяновна к.э.н., доцент ФГБОУ ВО «Казанский государственный архитектурно-строительный университет» Россия, г. Казань,  
e-mail: [LI-DA2007@yandex.ru](mailto:LI-DA2007@yandex.ru)
- ГИМБАТОВ** Магомед Гимбатович инженер-рыбовод ФГБУ «Главрыбвод», г. Москва,  
e-mail: [gimbatov.m@list.ru](mailto:gimbatov.m@list.ru)
- ДУМЕНКО** Юлия Сергеевна студент магистратуры, филиала ФГАОУ ВО «Южно-Уральский государственный университет (Национальный исследовательский университет)» в г. Нижневартовске,  
e-mail: [yulechka.kulakova.1995@mail.ru](mailto:yulechka.kulakova.1995@mail.ru)
- ЗОИДОВ** Кобилжон Ходжиевич к.ф-м.н., доцент, заведующий лабораторией Интеграции российской экономики в мировое хозяйство. ФГБУН Институт проблем рынка РАН,  
e-mail: [kobiljonz@mail.ru](mailto:kobiljonz@mail.ru)
- ЗЯБЛИЦКАЯ** Наталья Викторовна д.э.н., профессор кафедры «Экономика, менеджмент и право» филиала ФГАОУ ВО «Южно-Уральский государственный университет (Национальный исследовательский университет)» в г. Нижневартовске,  
e-mail: [econ10@rambler.ru](mailto:econ10@rambler.ru)
- ИДЗИЕВ** Гаджимурад Идзиевич д.э.н., ведущий научный сотрудник Института социально-экономических исследований ДФИЦ РАН,  
e-mail: [textima@mail.ru](mailto:textima@mail.ru)

- ИОНИЧЕВА**  
Валентина  
Николаевна  
*к.э.н., старший преподаватель кафедры таможенных доходов и тарифного регулирования Российской таможенной академии,  
e-mail: [ionicheva.vn@gmail.com](mailto:ionicheva.vn@gmail.com)*
- ИСМАИЛОВА**  
Фатима  
Нурудиновна  
*к.э.н., доцент кафедры маркетинга и коммерции, ФГАОУ ВО «Дагестанский государственный университет народного хозяйства», доцент кафедры автомобильного транспорта, Московский автомобильно-дорожный государственный технический университет (МАДИ), Махачкалинский филиал, г. Махачкала, Россия,  
e-mail: [fatima09is-mailova@mail.ru](mailto:fatima09is-mailova@mail.ru)*
- ЛАРИН**  
Олег  
Николаевич  
*д.т.н., профессор Российского экономического университета им. Г.В. Плеханова (г. Москва), Академик Российской и Международной академий транспорта,  
e-mail: [larin.on@rea.ru](mailto:larin.on@rea.ru)*
- МАГДИЕВА**  
Нателла  
Тахмановна  
*к.м.н., доцент кафедры социальных и информационных технологий ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,  
e-mail: [mnt.73@mail.ru](mailto:mnt.73@mail.ru)*
- МАГОМЕДОВА**  
Дженнет  
Магомед-Саидовна  
*студентка магистратуры 1 курса социального факультета ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,  
e-mail: [Djenn98@mail.ru](mailto:Djenn98@mail.ru)*
- МАГОМЕДОВА**  
Наида  
Юсуповна  
*магистрант 1 курса, направление «Экономика», профиль «Государственное регулирование экономики» ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет» Россия,  
e-mail: [naidaysupovna@mail.ru](mailto:naidaysupovna@mail.ru)*
- МАЙМАКОВА**  
Людмила  
Владимировна  
*к.э.н., доцент, кафедры «Экономика и организация производства» ФГБОУ ВО «Казанский государственный энергетический университет», г. Казань, Россия  
e-mail: [ludmilam80@mail.ru](mailto:ludmilam80@mail.ru)*
- МАЛЛАЕВА**  
Мадина  
Ибрагимовна  
*к.э.н., доцент кафедры «Политическая экономия» ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет» Россия,  
e-mail: [madimal@mail.ru](mailto:madimal@mail.ru)*
- МАНИНА**  
Екатерина  
Анатольевна  
*к.э.н., доцент кафедры «Экономика, менеджмент и право» ФГАОУ ВО «Южно-Уральский государственный университет (НИУ)»,  
e-mail: [eamanina@ya.ru](mailto:eamanina@ya.ru)*

- МОСКВИТИНА**  
Наталья  
Владимировна  
*к.э.н., доцент кафедры государственного и муниципального управления Института социальных наук, ФГБОУ ВО «Иркутский государственный университет»,  
e-mail: [natalikm@mail.ru](mailto:natalikm@mail.ru)*
- МУРАДЯН**  
Мери  
Амбарцумовна  
*соискатель Института Экономики имени М. Котаняна Национальная академия наук Республики Армения, г. Ереван, Армения,  
e-mail: [merymuradyan1@gmail.com](mailto:merymuradyan1@gmail.com)*
- НИКИТИН**  
Владислав  
Михайлович  
*бакалавр, ФГБОУ ВО Кубанский ГАУ, Россия, г.Краснодар  
e-mail: [01viyz01@gmail.com](mailto:01viyz01@gmail.com)*
- НОВИКОВА**  
Ирина  
Игоревна  
*к.э.н., ведущий научный сотрудник отдела «Управление АПК и сельскими территориями» НИИЭОАПК ЦЧР - филиал ФГБНУ «Воронежский ФАНЦ им. В.В. Докучаева» г. Воронеж, Россия,  
e-mail: [irinichic@mail.ru](mailto:irinichic@mail.ru)*
- ПАРАСКЕВОВ**  
Александр  
Владимирович  
*старший преподаватель кафедры компьютерных технологий и систем ФГБОУ ВО Кубанский ГАУ, Россия, г.Краснодар,  
e-mail: [paraskevov.alexander@yandex.ru](mailto:paraskevov.alexander@yandex.ru)*
- ПЕРВАДЧУК**  
Владимир  
Павлович  
*д.т.н., профессор, заведующий кафедрой Прикладной математики, Пермский Национальный Исследовательский Политехнический Университет, г. Пермь, Россия  
e-mail: [pervadchuk@mail.ru](mailto:pervadchuk@mail.ru)*
- ПОДТИХОВА**  
Наталья  
Николаевна  
*аспирант кафедры финансов и управления рисками Института экономики, государственного управления и финансов ФГАОУ ВО «Сибирский федеральный университет»,  
г.Красноярск, Россия  
e-mail: [n.podtihova@yandex.ru](mailto:n.podtihova@yandex.ru)*
- ПОЛОВНИКОВ**  
Дмитрий  
Сергеевич  
*студент 4-го курса факультета прикладной математики и механики, Пермский Национальный Исследовательский Политехнический Университет, г. Пермь, Россия  
e-mail: [polovnikov.161@mail.ru](mailto:polovnikov.161@mail.ru)*
- РУБЛЕВ**  
Владимир  
Владимирович  
*аспирант кафедры Предпринимательства и логистики Российского экономического университета им. Г.В. Плеханова (г. Москва),  
e-mail: [v.v.rublev@yandex.ru](mailto:v.v.rublev@yandex.ru)*
- СЕМЧЕНКО**  
Мария  
Петровна  
*студент Института экономики и права, Петрозаводский государственный университет, Петрозаводск, Россия  
e-mail: [semchenkomary@mail.ru](mailto:semchenkomary@mail.ru)*

**ТИМЧУК**  
Илья  
Андреевич

*магистрант «Южно-Уральский государственный университет (НИУ)», e-mail: [timchuk007@mail.ru](mailto:timchuk007@mail.ru)*

**ШОБЕЙ**  
Лариса  
Геннадьевна

*старший преподаватель кафедры финансов, финансового права, экономики и бухгалтерского учета, Институт экономики и права, Петрозаводский государственный университет, Петрозаводск, Россия, e-mail: [l\\_shobey@mail.ru](mailto:l_shobey@mail.ru)*

**ЭМИНОВА**  
Эльнара  
Мигаждиновна

*к.э.н., доцент ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный аграрный университет имени Джамбулатова М.М.» e-mail: [e-eminova@mail.ru](mailto:e-eminova@mail.ru)*

## INFORMATION ABOUT THE AUTHORS

- ABAKAROVA**  
Zarina  
Gadzhieva  
*1st-year master's student, direction «Economics», profile «Financial Analyst» of the Dagestan State University, Russia,  
e-mail: [abakarova.zarina@inbox.ru](mailto:abakarova.zarina@inbox.ru)*
- ABIDOV**  
Magomed  
Khabibovich  
*Dr.Sc. of Economics, Professor, Leading Researcher of the Research Institute «Management, Economics, Politics and Sociology»,  
Dagestan State University of National Economy,  
e-mail: [abidov73@yandex.ru](mailto:abidov73@yandex.ru)*
- ARSLANOV**  
Shamil  
Djavadovich  
*Ph. D. in Economics, associate Professor, senior researcher at the Institute of socio-economic research of the Russian Academy of Sciences,  
e-mail: [ars\\_dgu@mail.ru](mailto:ars_dgu@mail.ru)*
- ARUTYUNYAN**  
David  
Vladimirovich  
*Dr.Sc. of Economics, Economist, M. Kotanyan Institute of Economics, National Academy of Sciences of the Republic of Armenia  
e-mail: [info@economics.sci.am](mailto:info@economics.sci.am)*
- ALIBIY**  
Fyodor  
Mikhailovich  
*Doctor of Economics, Professor of the Department of Management», Kabardino-Balkar State University named after V. M. Kokov, Russia, Nalchik,  
e-mail: [r3bizengin@mail.ru](mailto:r3bizengin@mail.ru)*
- BAGAYNIKOV**  
Mikhail  
Loginovich  
*Ph. D. in Economics , Associate Professor of the Department of Mathematical Methods and Digital Technologies, Baikal State University, Irkutsk, Russia,  
e-mail: [koterik@mail.ru](mailto:koterik@mail.ru)*
- BAGOMEDOV**  
Magomed  
Alievich  
*Ph. D. in Economics, Leading Researcher at the Institute of Socio-Economic Research of the Russian Academy of Sciences,  
e-mail: [bagron18@yandex.ru](mailto:bagron18@yandex.ru)*
- BOGUTSKY**  
Vasily  
Sergeevich  
*postgraduate student of the NIIEOAPK Central Research Institute-branch of the Voronezh FANC named after V. V. Dokuchaev, Voronezh, Russia,  
e-mail: [bogu0002@yandex.ru](mailto:bogu0002@yandex.ru)*
- BORISOVA**  
Lyudmila  
Aleksandrovna  
*Ph. D. in Economics, Associate Professor, Senior Researcher of the Research Institute «Management, Economics, Politics and Sociology», Dagestan State University of National Economy, e-mail: [ludmila\\_753@mail.ru](mailto:ludmila_753@mail.ru)*

- BAKKUEV**  
Eldar  
Safarovich  
*Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of «Management», Kabardino-Balkar State University named after V. M. Kokov, Russia, Nalchik,*  
*e-mail: [bakkuev@mail.ru](mailto:bakkuev@mail.ru)*
- VLADIMIROVA**  
Darya  
Borisovna  
*Ph. D. in Physics and Mathematics Associate Professor, Perm National Research Polytechnic University, Perm, Russia,*  
*e-mail: [da0807@mail.ru](mailto:da0807@mail.ru)*
- VOLOVIK**  
Svetlana  
Vladimirovna  
*Bachelor's degree, Kuban State University, Krasnodar, Russia*  
*e-mail: [svetikvol03@mail.ru](mailto:svetikvol03@mail.ru)*
- GASANOV**  
Gasan  
Atababayevich  
*Ph. D. in Economics, Leading Researcher at the Institute of Economics of the National Academy of Sciences of Azerbaijan,*  
*e-mail: [ms.economi@mail.ru](mailto:ms.economi@mail.ru)*
- GASANOV**  
Tofik  
Atababaevich  
*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Dagestan State Agrarian University named after M. M. Dzhambulatoev*  
*e-mail: [ms.economi@mail.ru](mailto:ms.economi@mail.ru)*
- GAZZAYEVA**  
Madina  
Sharapova  
*Candidate of Economics, Associate Professor of the Department of Management, Kabardino-Balkar State University named after V. M. Kokov, Russia, Nalchik,*  
*e-mail: [mtramova@yahoo.com](mailto:mtramova@yahoo.com)*
- GIMADIEVA**  
Lilia  
Sharifzyanovna  
*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Kazan State University of Architecture and Civil Engineering, Kazan, Russia,*  
*e-mail: [LI-DA2007@yandex.ru](mailto:LI-DA2007@yandex.ru)*
- GIMBATOV**  
Magomed  
Gimbatovich  
*engineer-fish breeder FGBU «Glavrybvod», Moscow,*  
*e-mail: [gimbatov.m@list.ru](mailto:gimbatov.m@list.ru)*
- DUMENKO**  
Yulia  
Sergeyevna  
*student of a magistracy, DO-198 groups Branch of FSAOU «South Ural State University (National Research University)» in Nizhnevartovsk,*  
*e-mail: [yulechka.kulakova.1995@mail.ru](mailto:yulechka.kulakova.1995@mail.ru)*
- ZOIDOV**  
Kobilzhon  
Khodzhievich  
*Ph. D. in Physics and Mathematics, associate Professor, head of laboratory Institute of Market Problems of the Russian Academy of Sciences, Moscow,*  
*e-mail: [kobiljonz@mail.ru](mailto:kobiljonz@mail.ru)*
- ZYABLITSKAYA**  
Natalia  
Viktorovna  
*Dr.Sc. of Economics, Professor of the Department of Economics, Management and Law , South Ural State University (NIU),*  
*e-mail: [econ10@rambler.ru](mailto:econ10@rambler.ru)*

- IDZIEV**  
Gadzhimurad  
Idzievich  
*Dr.Sc. of Economics, Leading Researcher, Institute of Socio-Economic Research of the Russian Academy of Sciences,  
e-mail: [textima@mail.ru](mailto:textima@mail.ru)*
- IONICHEVA**  
Valentina  
Nikolaevna  
*Ph. D. in Economics, Senior Lecturer of the Department of Customs Revenue and Tariff Regulation of the Russian Customs Academy,  
e-mail: [ionicheva.vn@gmail.com](mailto:ionicheva.vn@gmail.com)*
- ISMAILOVA**  
Fatima  
Nurudinovna  
*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Department of Marketing and Commerce, Dagestan State University of National Economy, Associate Professor of the Department of Automobile Transport, Moscow Automobile and Road State Technical University (MADI), Makhachkala branch, Makhachkala, Russia,  
e-mail: [fatima09ismailova@mail.ru](mailto:fatima09ismailova@mail.ru)*
- LARIN**  
Oleg  
Nikolaevich  
*Dr.Sc of Technics, Professor of the Plekhanov Russian University of Economics (Moscow), Academician of the Russian and International Academies of Transport,  
e-mail: [larin.on@rea.ru](mailto:larin.on@rea.ru)*
- MAGDIEVA**  
Natella  
Takhmanovna  
*Ph. D. in Medical, Associate Professor of the Department of Social and Information Technologies of the Dagestan State University,  
e-mail: [mnt.73@mail.ru](mailto:mnt.73@mail.ru)*
- MAGOMEDOVA**  
Jennet  
Magomed-Saidovna  
*1st year master's student of the Social Faculty Dagestan State University,  
e-mail: [Djenn98@mail.ru](mailto:Djenn98@mail.ru)*
- MAGOMEDOVA**  
Naida  
Yusupovna  
*1st-year master's student, direction «Economics», profile «State regulation of the economy» Dagestan State University, Russia,  
e-mail: [naidaysupovna@mail.ru](mailto:naidaysupovna@mail.ru)*
- MAIMAKOVA**  
Lyudmila  
Vladimirovna  
*Ph. D. in Economics, Associate Professor, Department of Economics and Production Organization, Kazan State Energy University, Kazan, Russia,  
e-mail: [ludmilam80@mail.ru](mailto:ludmilam80@mail.ru)*
- MALLAEVA**  
Madina  
Ibragimovna  
*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Department of Political Economy Dagestan State University, Russia,  
e-mail: [madimal@mail.ru](mailto:madimal@mail.ru)*
- MANINA**  
Ekaterina  
Anatolyevna  
*Ph. D. in Economic, Associate Professor of the Department of Economics, Management and Law South Ural State University (NIU),  
e-mail: [eamanina@ya.ru](mailto:eamanina@ya.ru)*



- MOSKVITINA**  
Natalia  
Vladimirovna  
*Ph. D. in Economic, Associate Professor of the Department of State and Municipal Administration of the Institute of Social Sciences, Irkutsk State University,*  
e-mail: [natalikm@mail.ru](mailto:natalikm@mail.ru)
- MURADYAN**  
Mary  
Ambartsumovna  
*Candidate of the M. Kotanyan Institute of Economics National Academy of Sciences of the Republic of Armenia, Yerevan, Armenia,*  
e-mail: [merymuradyan1@gmail.com](mailto:merymuradyan1@gmail.com)
- NIKITIN**  
Vladislav  
Mikhailovich  
*Bachelor, Kuban State University, Krasnodar, Russia*  
e-mail: [01viyz01@gmail.com](mailto:01viyz01@gmail.com)
- NOVIKOVA**  
Irina  
Igorevna  
*Ph. D. in Economics, Leading Researcher of the Department «Management of Agriculture and Rural Territories» of the NIIEOAPK Central Research Institute-branch of the V. V. Dokuchaev Voronezh FANC , Voronezh, Russia,*  
e-mail: [irinichic@mail.ru](mailto:irinichic@mail.ru)
- PARASKEVOV**  
Alexander  
Vladimirovich  
*Senior lecturer of the Department of Computer Technologies and Systems of the Kuban State University, Russia, Krasnodar,*  
e-mail: [paraskevov.alexander@yandex.ru](mailto:paraskevov.alexander@yandex.ru)
- PERVADCHUK**  
Vladimir  
Pavlovich  
*Dr.Sc of Technics, Professor, Head of the Department of Applied Mathematics, Perm National Research Polytechnic University, Perm, Russia,*  
e-mail: [pervadchuk@mail.ru](mailto:pervadchuk@mail.ru)
- PODTIKHOVA**  
Natalia  
Nikolaevna  
*Postgraduate Student of the Department of Finance and Risk Management Institute of Economics, Public Administration and Finance of the Siberian Federal University, Krasnoyarsk, Russia,*  
e-mail: [n.podtihova@yandex.ru](mailto:n.podtihova@yandex.ru)
- POLOVNIKOV**  
Dmitry  
Sergeevich  
*4th year student of the Faculty of Applied Mathematics and Mechanics, Perm National Research Polytechnic University, Perm, Russia,*  
e-mail: [polovnikov.161@mail.ru](mailto:polovnikov.161@mail.ru)
- RUBLEV**  
Vladimir  
Vladimirovich  
*Postgraduate Student of the Department of Entrepreneurship and Logistics of the Plekhanov Russian University of Economics (Moscow),*  
e-mail: [v.v.rublev@yandex.ru](mailto:v.v.rublev@yandex.ru)
- SEMCHENKO**  
Maria  
Petrovna  
*Student of the Institute of Economics and Law, Petrozavodsk State University, Petrozavodsk, Russia*  
e-mail: [semchenkomary@mail.ru](mailto:semchenkomary@mail.ru)

**TIMCHUK**

Ilya

Andreevich

*Master 's student « South Ural State University (NIU)»,*

*e-mail: [timchuk007@mail.ru](mailto:timchuk007@mail.ru)*

**SHOBEY**

Larisa

Gennadyevna

*Senior Lecturer of the Department of Finance, Financial Law,*

*Economics and Accounting, Institute of Economics and Law,*

*Petrozavodsk State University, Petrozavodsk, Russia,*

*e-mail: [l\\_shobey@mail.ru](mailto:l_shobey@mail.ru)*

**EMINOVA**

Elnara

Migazhidionovna

*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Dagestan State*

*Agrarian University named after M. M. Dzhambulatov*

*e-mail: [e-eminova@mail.ru](mailto:e-eminova@mail.ru)*